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Araraquara, 18 de março de 2025.

ÃO
ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 255/2025, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal da Educação:

A maioria dos problemas relatados no requerimento

foram comunicados à Secretaria Municipal da Educação por meio de processo

administrativo feito pela Diretora de Escola do referido CER. Todas as vezes que

recebemos um processo administrativo com solicitações relativas à manutenção do

prédio escolar, acionamos o Chefe de Divisão de Manutenção da Infraestrutura Escolar,

que realiza uma vistoria e análise dos problemas relatados. Após essa análise, os serviços

sob responsabilidade da equipe são realizados. Quanto aos demais serviços, solicitamos a

prestadores de serviços que executem.

Os materiais necessários para a manutenção podem

ser adquiridos pela unidade escolar por meio da verba do Programa Dinheiro Direto na

Escola ou pela Secretaria Municipal da Educação.

Problemas mais complicados, como o que se

apresentou no telhado da unidade escolar, são informados à Secretaria de Obras e

Serviços Públicos (SOSP) que analisa e propõe soluções. Nesse sentido, a equipe da SOSP

realizou o serviço de manutenção no telhado, e a equipe de manutenção realizou os

demais serviços necessários para resolução dos problemas. Os demais serviços que ainda

não foram realizados serão programados por meio de um cronograma a ser elaborado

pelo Chefe de Divisão de Manutenção da Infraestrutura Escolar e esta Secretaria.
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A respeito da substituição dos batentes e guarnições

danificados por cupins no pavilhão administrativo, a solicitação para a realização desse

serviço não foi localizada nos processos administrativos encaminhados pela Direção da

Escola. A Diretora foi informada que deve solicitar o serviço, e assim que o processo

administrativo for feito, daremos encaminhamento à aquisição e troca dos batentes e

guarmições.

O problema da infiltração foi resolvido. O problema

ainda persiste apenas no banheiro da sala da classe intermediária, o que será revisto

pela equipe de manutenção. Os pisos quebrados das salas de berçários serão

substituídos. Assim que procedermos a compra dos pisos, a troca será programada.

Esperamos que essa ação seja finalizada no mês de abril.

A manutenção nos chuveiros já foi realizada e o

problema resolvido. A Diretora da Escola está realizando cotação para a aquisição de

grade de proteção ao redor do solário, a ser realizada por meio de verba administrada

pelo Conselho de Escola.

Quanto à substituição das panelas de pressão da

cozinha, bem como a reparação do teto infiltrado, a solicitação para realização desse

serviço não foi localizada nos processos administrativos encaminhados pela Direção da

Escola. A Diretora foi informada de que deve solicitar o serviço, e assim que o processo

administrativo for feito, daremos encaminhamento a aquisição das novas panelas. Como

o problema no telhado já foi resolvido, a data da reparação do teto infiltrado será

estipulada no cronograma de ações.

Quanto à substituição do vidro quebrado no vitrô

superior, entre o refeitório e a cozinha, e a realização de uma nova pintura, a solicitação

para a realização desse serviço não foi localizada nos processos administrativos

encaminhados pela Direção da Escola. A Diretora foi informada de que deve solicitar o

serviço de substituição dos vidros, e assim que o processo administrativo for feito, daremos

encaminhamento a substituição do vidro. Já para realizar a nova pintura, será necessário

fazermos orçamento dos valores para a aquisição de tintas e assim verificarmos a

disponibilidade financeira. A tinta sendo adquirida, o serviço deve ser agendado com a

equipe de manutenção.
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Considerando a falta de recursos financeiros para

realização de uma grande reforma no CER Dona Cotinha de Barros, esta Secretaria irá

realizar todos os serviços de manutenção necessários para deixar os espaços da unidade

escolar em condições adequadas de vtilização pelos alunos e servidores. Ficou

acordado em reunião realizada com a diretora de escola e equipe técnica da Secretaria

Municipal da Educação que será feito um cronograma para a realização dos serviços de

manutenção necessários.

A revitalização dos canteiros e os problemas de

infiltração serão elencados no cronograma de ações a ser elaborado e compartilhado.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

JV 10111/2025 | 12058/2025


